



WALIKOTA LUBUKLINGGAU

**AMANAT WALIKOTA LUBUKLINGGAU
PADA ACARA
APEL GELAR PASUKAN DALAM RANGKA
ANTISIPASI MENGHADAPI BENCANA ALAM
DALAM WILAYAH KOTA LUBUKLINGGAU**

SENIN, 09 NOVEMBER 2020

BISMILLAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM, WR, WB

YANG SAYA HORMATI,

- FORUM KOMUNIKASI PIMPINAN DAERAH KOTA LUBUKLINGGAU;
- KAPOLRES LUBUKLINGGAU BESERTA SELURUH JAJARNYA
- PEJABAT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU ;
-
-
-
-
-
-

*SAUDAR-SAUDARA PESERTA APEL YANG
BERBAHAGIA,*

MARILAH, KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, TUHAN YANG MAHA KUASA, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA PAGI HARI INI KITA BERKESEMPATAN HADIR BERSAMA DI HALAMAN POLRES LUBUKLINGGAU INI UNTUK MELAKSANAKAN APEL GELAR PASUKAN DALAM RANGKA ANTISIPASI BENCANA ALAM DALAM WILAYAH KOTA LUBUKLINGGAU.

*SAUDAR-SAUDARA PESERTA APEL YANG
HORMATI,*

MEMASUKI MUSIM PENGHUJAN SEPERTI SAAT INI POTENSI TERJADINYA BENCANA ALAM SANGAT BESAR, UNTUK ITU PERLU ADANYA PERAN DAN PARTISIPASI KITA SEMUA DALAM MENGHADAPI KEMUNGKINAN TERJADINYA BENCANA ALAM.

SEBAGAIMANA AMANAT UNDANG-UNDANG NOMOR 24 TAHUN 2007 TENTANG PENANGGULANGAN BENCANA, BAHWA PENANGGULANGAN BENCANA MERUPAKAN URUSAN SEMUA PIHAK, WALAUPUN SEBAGAI PENANGGUNG JAWAB ADALAH PEMERINTAH. NAMUN DEMIKIAN MASYARAKAT SEBAGAI GARDA TERDEPAN JIKA TERJADI BENCANA, MAKA PERLU DITINGKATKAN KESIAPSIAGAAN MENGHADAPI BENCANA.

BAHWA PELAKSANAAN APEL SIAGA BENCANA YANG DILAKUKAN OLEH PEMERINTAH, TNI-POLRI BERSAMA-SAMA DENGAN INSTANSI TERKAIT

SEBAGAI WUJUD NYATA SINERGITAS KESIAPSIAGAAN DALAM RANGKA MENGANTISIPASI TERJADINYA BENCANA DI TAHUN 2020. BENCANA ALAM TERJADI SECARA MENDADAK DAN TIDAK DAPAT DIPREDIKSI. KARENA ITU PERLU ADANYA KELANCARAN KOMUNIKASI DAN KOORDINASI ANTAR-LINTAS PEMANGKU KEPENTINGAN SEHINGGA PENANGANAN YANG CEPAT BILA TERJADI BENCANA DAPAT DILAKUKAN SECARA CEPAT DAN BERMANFAAT, SEHINGGA HAL-HAL YANG LEBIH BURUK TIDAK TERJADI.

SAUDAR-SAUDARA PESERTA APEL YANG BERBAHAGIA,

DIMASA SEKARANG INI TIDAK HANYA PERUBAHAN CUACA YANG KITA HADAPIN TAPI JUGA VIRUS CORONA COVID19, DITAHUN LALU KITA HANYA BERPIKIR SATU SISI MENANGANI

KEBENCANAAN ALAM SAJA TAPI SELAMA 8 BULAN INI KITA JUGA BERPIKIR BAGAIMANA MELAWAN COVID19 DAN JUGA TANGGAP AKAN KEBENCANAAN ALAM.

DI MUSIM SEKARANG YANG TAK BISA KITA PREDIKSI BISA SAJA SEWAKTU-WAKTU PANAS , CURAH HUJAN YANG MASIH TINGGI DISERTAI PETIR DAN ANGIN YANG KENCANG,TIDAK TUTUP KEMUNGKINAN BISA TERJADI NYA KEBAKARAN LAHAN DI DAERAH-DAERAH RAWAN YANG SUDAH MENJADI LANGGANAN SETIAP TAHUN, TERJADI NYA GENANGAN BANJIR KARENA NAIKNYA AIR DI ANAK SUNGAI ATAU KURANG NYA KAPASITAS DRAINASE YANG MUNGKIN KURANG TERAWAT,DAN TIDAK TUTUP KEMUNGKINAN SEWAKTU-WAKTU BISA TERJADI NYA POHON TUMBANG KARNA ANGIN KENCANG.

DENGAN ANGKA PENULARAN COVID19 YANG KADANG NAIK TURUN BAIK DI INDONESIA MAUPUN DUNIA YANG ENTAH KAPAN BERKESUDAHAN NYA MESKIPUN KITA TAHU DIPERKIRAKAN VAKSIN AKAN ADA DI AKHIR TAHUN INI NAMUN ITU JUGA DIPERKIRAKAN ITU AKAN SAMPAI KE MASYARAKAT PERTENGAHAN TAHUN YANG AKAN DATANG YAITU BULAN JULI, ITU ARTINYA JIKA KITA BERPEDOMAN DENGAN ITU, BERARTI KITA MASIH AKAN BERJUANG DAN BERPERANG MELAWAN COVID19 INI KURANG LEBIH SATU TAHUN LAGI.

OLEH KARENA ITU TANGGUNG JAWAB KITA SELALU MELINDUNGI, MENGAYOMI DAN MELAYANI AGAR BISA MENCIPTAKAN MASYARAKAT YANG PRODUKTIF, SEKALI LAGI MISI KITA DARI NEGARA BAGAIMANA MEMBERIKAN PELAYANAN YANG BAIK KEPADA MASYARAKAT, AGAR MAMPU

MENCIPTAKAN MASYARAKAT YANG PRODUKTIF
NAMUN AMAN COVID19.

KARENA DIMASA KRISIS KESEHATAN DAN
EKONOMI YANG MELANDA HAMPIR SELURUH
NEGARA TERMASUK INDONESIA AKIBAT COVID19 ,
BAGAIMANA CARA KITA MELINDUNGI MASYARAKAT
KITA AGAR TERHINDAR DARI COVID19 NAMUN
JUGA DISATU SISI MAMPU MENDORONG
PERTUMBUHAN DAN PEMULIHAN EKONOMI
MASYARAKAT YANG TERENCANA DENGAN BAIK
TAPI JUGA DAPAT BERSINERGI DENGAN PROGRAM
PEMERINTAHAN DAERAH DAN PUSAT.

KITA JUGA SEMUA TAU PEMERINTAH DAERAH
DAN PUSAT LAGI BERUPAYA MEMIKIRKAN
BAGAIMANA LANGKAH LANGKAH DAN STRATEGI
SUPAYA DAPAT MENGEMBANG LAGI

PEREKONOMIAN DAN DI BALIK ITU JUGA KITA
MEMIKIRKAN BAGAIMANA MENGANTISIPASI
PERUBAHAN CUACA DAN IKLIM YANG ADA

HADIRIN YANG SAYA HORMATI

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT
SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG
BERBAHAGIA INI,

*SEKIAN DAN TERIMA KASIH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB*

WALIKOTA LUBUKLINGGAU

H. SN. PRANA PUTRA SOHE